



Imagen de la nueva pasarela montada sobre el río Tormes que une La Aldehuela y la Isla del Soto. | GALONGAR

# La nueva pasarela ya está sobre el Tormes

La estructura que comunicará La Aldehuela con la Isla del Soto de Santa Marta ya está colocada a falta de que hoy concluyan los trabajos y se realicen las pruebas de carga

EÑE | SALAMANCA

**Y**A está instalada sobre los pilares y a falta de terminar con los trabajos de fijación y sellado de la estructura, la nueva pasarela que unirá la santarmartina Isla del Soto con La Aldehuela ya puede verse sobre el río Tormes. Ayer ya se podía ver desde el margen salmantino la estructura de la nueva pasarela perfectamente instalada sobre su nueva ubica-

**La pasarela todavía no se abrirá al público ya que la empresa tiene que acondicionar el entorno**

ción, aunque los trabajos terminarán hoy si se cumple con el calendario previsto por las empresas que están acometiendo estos trabajos.

Así, durante este jueves se terminarán de fijar las estructuras y se realizarán también las distintas pruebas de carga que garantizarán la seguridad de los usuarios. Al público tardará un poco más en abrirse, ya que todavía no podrá pasarse por este paso hasta dentro de unas semanas

en las que, entre otros trabajos en el proyecto, falta por acondicionar el acceso desde la parte de La Aldehuela.

Tres días para la instalación de una gran estructura sobre el río que permitirá unir Santa Marta y Salamanca en tan solo unos minutos caminando a través de la Isla del Soto, que tras el proyecto de recuperación natural que la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) está ejecutando, se convertirá en una gran

zona natural de ocio.

Esta pasarela es la tercera que se coloca. Las otras dos están en Santa Marta, una tras la iglesia parroquial de la localidad y otra en la zona de la urbanización La Fontana.

Con esta última unión se pretende fomentar el uso de este espacio natural dando acceso a los vecinos de Santa Marta a la zona deportiva de La Aldehuela y abriendo un nuevo espacio verde a los salmantinos.

## Dos empresas optan a las obras de mejora de la piscina de Garrido

Las empresas Construcciones Nervión y Calme competirán por las obras de mejora de la piscina de Garrido, según las ofertas que han llegado hasta la Mesa de Contratación del Ayuntamiento de Salamanca. La reforma de las instalaciones se centrará en la piscina climatizada. Los trabajos incluyen la renovación del sistema de climatización y la sustitución de la cubierta móvil que cubre el vaso grande, así como la mejora de la instalación térmica del sótano, la sustitución de las calderas y la instalación de paneles solares para la producción de agua caliente sanitaria se aprovechamiento de la energía sobrante para el calentamiento del agua de la piscina.

## Blues y cine al aire libre en la plaza de la biblioteca Torrente Ballester

La programación veraniega de las bibliotecas municipales sigue su curso en este mes de agosto. Hoy el espectáculo correrá a cargo del concierto del grupo de blues Midnigt Songters. Está enmarcado dentro del programa del Consistorio 'Verano se escribe con Blues' para poder acercar a mayores y pequeños este género musical. La función será a partir de las 21:30. Para la noche del viernes quedará la proyección de la película del director francés 'El pequeño Nicolás'. El film narra la vida de uno jóvenes rebeldes e inconformistas que buscan romper con el orden establecido. La proyección tendrá lugar a las 10 de la noche.

## La Policía Local realiza una nueva campaña sobre alcohol y drogas

Nueva campaña de la Policía Local de alcohol y drogas en colaboración la Dirección General de Tráfico con el fin de persuadir y controlar aún más el consumo de sustancias al volante. La campaña comenzará mañana y durará hasta el próximo domingo, coincidiendo con el puente del 15 de agosto. Este periodo es uno en los que se concentra más tráfico en las carreteras españolas debido a las fiestas patronales que se celebran en muchos municipios. Con estos controles la Policía Municipal busca disuadir a los conductores que aún siguen conduciendo bajo el efecto de las drogas. Según datos del Instituto Nacional de Toxicología suponen el 39% de los fallecidos.

## CONCIERTOS



## Las plazas se llenan de música

Las ágoras de San Julián, Bordadores y Mercado acogieron durante la noche la actuación de tres grupos, Kuve, Luis Ullán y Alberto Ballesteros respectivamente. Estas actuaciones están dentro del programa Escenarios Mahou. | GALONGAR